
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Tourismus heißt, dass Menschen in den  fahren.

Das Wort kommt vom französischen Wort „tour“,

das Reise oder  bedeutet.

Früher sprach man auch von Fremdenverkehr.

Viele Menschen leben vom :

Sie steuern ein Flugzeug, einen Zug, einen Bus oder ein Taxi.

Andere Leute arbeiten zum Beispiel in einem .

Wieder andere haben einen Laden in einer Stadt oder in einem Dorf.

Dort kaufen auch viele  ein.

Auch für ganze Länder ist Tourismus wichtig:

Jedes Jahr kommen nach  um die dreißig Mi/ionen Touristen.

Das sind fast vier Mal so viele , wie in Österreich überhaupt wohnen.

Noch viel wichtiger ist der Tourismus für viele arme .

Im Tourismus gibt es für die Menschen viel Arbeit.

Damit können sie  verdienen.

Quellenangabe: Artikel: Tourismus (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Tourismus&amp;oldid=26015


